

Chers amis de la communauté musulmane,

Nous nous joignons profondément aux vœux exprimés par Monseigneur Delarbre et le Père Jean-Yves Constantin à l'occasion de l'AïdEL Fitr.

Que ce temps de fête au cœur même de la nuit tragique du monde soit comme une lumière et porte témoignage d'une espérance : le Dieu en qui nous mettons notre foi, chacun.e avec sa sensibilité, est un Dieu de Paix, de Miséricorde qui n'a de cesse de nous appeler à vivre en fraternité.

Que sa bénédiction repose sur nous, tous frères et sœurs en humanité !  
Qu'elle soit un baume sur les douleurs, une force pour ensemble être artisans de cette Paix, humblement, obstinément, là, déjà, où nous sommes !

Nos chaleureuses salutations,

Pour l'Eglise protestante en Pays salonais,  
Pour sa pasteure Karin Burggraf-Teulié (actuellement en arrêt pour des soucis de santé),

La présidente du conseil presbytéral, Françoise Robert-Boyac